

# 政治を語る

K  
B  
S  
京都

念表明に關連して、「今回の断念表明

## 粘り強い運動で実現された府民要求あるが、 補正予算の中心は大企業奉仕



三木議員  
弘一

三木議員は七月八日(日)に放映されたKBS「政治を語る—六月定例府議会から」に出演しました。

討論は最初に「六月一般会計補正予算案」の評価をめぐって各会派が発言。(自民)など、全面的に高く評価する発言がつづく中、三木議員は「知事選団の粘り強い活動がみのり、知事も要求を認めざるを得ない状況があった。

### 環境破壊の根本的要因こそ解明すべき

討論は最初に「六月一般会計補正予算案」の評価をめぐって各会派が発言。民の要求が全て共産党ではない」「何でも共産党的成果と、我田引水的なこと言っている」と意見がありました。三木議員は、「府民の要望と結びついた道理ある主張を言ってきて、今までのこと」と党議員団の立場をきっぱりと示しました。

一方引き続き大企業奉仕、民間活力の導入、臨調『行革』が中心となつて「福社の充実に十分配慮されている」と府民の立場からみて、今補正予算を正確に評価しました。

この三木発言に対し、他党派から「府

は政治的立場をこえた府民的運動があつたからこそ。今後、上流での乱開発

の規制、鴨川の改修については、情報公開、府民参加の改修対策をすべき」

公開、

府民

参加

の

対策

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め

る

こ

と

を

確

め